

Mehr als 60 Kinder begeistert vom Fußballcamp

Schöner Erfolg für den TSV Berndorf: Die Premiere für das Fußballcamp mit der Fußballschule des Bundesligisten Hamburger SV stieß nicht nur auf großes Interesse, sondern kam bei den Kindern auch gut an. 66 Mädchen und Jungen trainierten eine Wochenende lang mit fünf Übungsleitern nach den neusten Trainingsmethoden. Die Resonanz bei

Kindern, Eltern und Veranstalter TSV Berndorf war laut Organisator Jürgen Krause positiv. Das Fußballcamp wurde unterstützt von einem Geldinstitut durch Marketingleiter Carsten

Stumpe (im Bild mit Kindern, Trainern und Helfern). Der TSV Berndorf plant eventuell im Jahr 2019 eine Neuauflage der Veranstaltung mit der HSV-Fußballschule.